



Nombre de alumnos: Deisy Domínguez Bautista

Nombre del profesor: Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: Análisis de la importancia de la evaluación clínica

Materia: Evaluación de la psicología clínica

Grado: 6to.cuatrimestre

Grupo: "A"

Pichucalco, Chiapas a 5 de mayo de 2020

ANALISIS DE LA IMPORTANCIA DE LA EVALUACION CLINICA

Una evaluación clínica es un proceso de recogida de información dirigida por un psicólogo especializado por medio de diferentes técnicas y herramientas (test y entrevistas) creados para este fin. La finalidad por la que se realiza el proceso de evaluación determina las pruebas y el posterior informe. Algunas herramientas que se utiliza en evaluación clínica son las siguientes: entrevista, escalas, encuestas, pruebas proyectivas, la observación directa, y expediente médico.

En el ejercicio profesional del psicólogo la evaluación clínica es una función fundamental ya que posibilita: indagar, plantear objetivos, intervenir, pronosticar, y volver a evaluar si los objetivos se alcanzaron. En unos de los primeros objetivos se puede pensar tanto en la elaboración en un nuevo instrumento como en la elaboración de uno ya existente, en el segundo objetivo planificar la indagación de una problemática o padecimiento requiere de cierta estandarización del proceso de evaluación clínica.

Mediante el proceso de evaluación no se intentará develar lo ya conocido por el contrario aspira a construir en ese encuentro entre el consultante y el psicólogo un saber nuevo sobre el malestar que los trae a consulta. De esta manera el diagnóstico que se construya en la evaluación clínica podrá funcionar como una brújula que oriente el camino y las acciones a seguir. La evaluación clínica permite al psicólogo poder llegar a una conclusión necesaria, aunque conjetural sobre los pacientes y el psicólogo. Y como ya antes mencionado la evaluación clínica siempre será importante para determinar el estado de la salud mental de una persona ya que debería de ser unos de los requisitos importantes para empresas e instituciones para poder ocupar algún puesto de trabajo una evaluación psicológica puede tener siempre como resultado un diagnóstico de una enfermedad mental.